

Das Entsetzen

*□ Τόχβθη Ρυηκ παθδ Θαδθ Ηυσνδμσνβ.
Αηχ οθνβ θχ οαβ. Ψμδ νγππθη, Θασν υ
ασν. Ζμθφθ Οδαθχχθ παδαθσκ αηρ τφθ
μτβ οθχαηρ! □*

So lautet die Antwort auf die Flaschenpost, die 1977 von der NASA als Voyager 1 und 2 in den interstellaren Raum gesendet wurde und die niemand erwartet hatte. Nach ihrem Auffinden dauerte es nicht mehr lange, dass der Blaue Planet aus unserem Sonnensystem verschwand.

Hier die Übersetzung der Botschaft:

„Besten Dank für Eure Nachricht. Uns geht es gut. Wir hoffen, Euch auch. Viele Grüße zurück und bleibt gesund!“

Hans-Ulrich Heuser

IV/2021